



耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第23号
文責 校長 川口 貴晴
令和2年7月31日(金)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



市中体！終わる・・・

7月22日(水)の水泳競技から始まった市中体でしたが、ついに終わってしまいました。今年度は、新型コロナウイルスの影響の上に、連日の雨が重なり、競技日程や会場等が二転三転した例年のない苦勞の多い大会でした。保護者の皆様には、早朝からの連絡等、いろいろとご迷惑とご心勞をおかけしたことを大変申し訳なく思っております。

今年度は、競技が長い日程の中で分散開催されたため、私も多くの競技会場に足を運ぶことができ、その点では喜ばしい大会でもありました。

各会場とも熱気にあふれ、好プレーとフェアプレーの連続で、観ている者に感動を与える場面がたくさん出会いました。そんな中で、吉井中の生徒も、これまでの努力の成果を発揮して、堂々と戦いました。勝負事ですから結果は、喜べた人、そうでなかった人それぞれだと思いますが、市中体激励式でお願いした「感謝・マナー・勝負」の3つは立派に達成できたと思います。

本日(31日)実施した全校朝会・表彰式で生徒に話したことは、「3年生は、市中体を1つの節目として、受験という新たなステップに進んでほしい。夏を制する者は受験を制すると言われてるのでスイッチを切り替えて頑張してほしい。」「2年生は、いよいよ3年生が部活動を引退し、新リーダー、学校の顔となる。その意識をしっかりとって吉井中を引っ張ってほしい。」「1年生は、新入生気分から2年生を支えて、吉井中を発展させる存在となってほしい。」と話しました。

話を聞く生徒の顔はどれも真剣で、今回の市中体の経験が自信や今後の決意となって表れていたと実感しました。これからも「吉井っ子魂」で頑張りたいと思います。

5日間にわたり、応援くださった保護者の皆様、残念ながら会場には行けませんでした。応援くださった皆様、これまで生徒を支えてくださった外部指導者・社会体育の皆様、本当にありがとうございました。今後共、どうぞよろしくお願いたします。

※市中体で活躍する本校生徒の様子をHPで紹介していますので、こちらもお楽しみください。また、本校玄関のモニターでも写真を流していますので、来校の際は、こちらをご覧ください。

【表彰一覧】 4月～7月分 *敬称略

- 佐世保市少年の主張大会
 - ・田中くるみ(3年)「賞」
- 佐世保市陸上競技記録会
 - ・中川 穂泉(3年)「男子中学100m第1位」
「男子中学200m第1位」
 - ・大庭 遙(1年) 松本 一馬(2年)
 - 松瀬 海仁(2年) 中川 穂泉(3年)
 - 「男子中学4×100m第1位」
- 佐世保市中学校体育大会
 - 《陸上競技》
 - ・中川 穂泉(3年)「男子3年100m第1位」
「男子共通200m第1位」
 - ・松本 一馬(2年)「男子2年100m第3位」
 - ・大庭 遙(1年)「男子1年100m第2位」
 - ・大庭 遙(1年) 松本 一馬(2年)
 - 松瀬 海仁(2年) 中川 穂泉(3年)
 - 「男子共通4×100m第1位」
 - 《剣道競技》
 - ・山内さくら(1年) 吉田 渚(2年) 小村 愛(3年) 小村 優(3年) 高田 瑞稀(3年)
 - 「女子団体準優勝」
 - 《柔道競技》
 - ・吉田 壮汰(2年)
 - 「個人戦男子73kg以下級第2位」
 - 《ソフトテニス競技》
 - ・濱野 翔稀(2年) 前田 和令(2年)
 - 松瀬 彰博(2年) 中道 陸斗(2年)
 - 前岳 伸孝(3年) 八波 空昂(3年)
 - 坂井 颯大(3年) 松瀬 聡真(3年)
 - 「男子団体の部第3位」

明日から夏休み！

明日からいよいよ夏休みです。今年は、例年よりずいぶん短い23日間の夏休みです。今日の集会で、夏休みに関する指導をしています。ご家庭でもしっかりお話いただき、健康で安全かつ充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。「今年の夏休みこそは計画的に過ごせた！」と思える夏休みにしてください。8月24日に元気に再会できることを楽しみにしています。お元気で！

がんばったメッセージ！

市中体後の感想や思いを、各部の主将に「がんばったメッセージ」として書いてもらいました。時間がなくて、全部活動分を集めることができず、今号に掲載できませんでした。申し訳ありません。次号には必ず掲載したいと思います。（敬称略・ほぼ原文通り）

剣道部（主将：小村 優）

市中体の応援、ありがとうございました。

男子は団体戦ベスト8、女子は団体戦準優勝でした。悔しくもありますが、1・2年生は新人戦に向けて、2・3年生は昇段審査に向けて頑張っていきたいと思います。市中体で学んだことを忘れず、しっかり練習したいです。

陸上部（主将：中川 穂泉）

今回の市中体は、陸上部のスローガンであった、「小よく大を制す」の目標を達成することができました。なぜなら、他の中学校より圧倒的に部員が少なかったですが、総合6位に入賞することができ、途中経過では3位までのぼりつめました。個人では3人の選手が入賞、優勝することができ、大会新記録など、良い記録も出ました。そして、選手一人一人が立てた目標を達成し、「有言実行」することができました。リレーでは、46秒台の目標は達成することはできませんでしたが、全員、全力を尽くし優勝することができました。最後に、このような大会ができたのも、学校の先生方や陸上関係者、保護者の支えがあったからこそすることができたので、その方々に感謝し、これからも陸上を頑張ります。応援、本当にありがとうございました。

男子バスケットボール部（主将：久保川 大地）

3年生は最後の市中体で、みんな最後まで一生懸命頑張ることができました。結果は、2回戦敗退でした。いつも1回戦で負けていたけど、今回は1回戦勝つことができました。負けたときはとても悔しかったです。1・2年生には、この悔しさをバネにして、これから頑張してほしいです。僕たちを支えてくれた先生、保護者の皆さんに感謝したいです。

女子卓球部（主将：宮沢 仁光）

今年の市中体は、私たちにとって2回目で、試合に出場したのは初めてでしたが、目標にはとどかなかったけど、たくさんの課題を見つけることができました。団体戦では、1回戦敗退という悔しい思いをしました。しかし、私たちにはあと1回チャンスがあるので頑張りたいと思います。1年生にも教えて、みんなが強くなっていきたいです。

男子卓球部（主将：大瀬 漢那）

今回の市中体では、残念ながらほとんどが負けてしまい、市中体前の努力を結果として持ち帰ることができず、とても悔しいです。しかし、この市中体で得たものもありました。それは、「諦めない心」です。市中体の時、どんなに不利な状況になっても、あきらめずにサーブを出し、相手の打つボールに手を伸ばしました。これは大きな成長だと思います。自分は、この市中体をもって引退ということになってしまいますが、後輩たちには、まだ1年あるので、この1年で心・技・体を磨き、来年の市中体で悔いのない試合をしてほしいと思います。先生方や保護者の皆さん、ここまで本当にありがとうございました。これからも男子卓球部の応援をよろしくお願いいたします。

女子バレーボール部（主将：筒井 鈴奈）

たくさんの応援ありがとうございました。バレー部は、2回戦で負けてしまいましたが、悔いなく終わることができました。3年間楽しいことや苦しいこともたくさんありましたが、このチームだったからこそきつい練習もみんなで乗り越えてこられたと思います。今まで、支えてくださった先生方、保護者の皆様、そして一緒に戦ってくれたチームのみんなに改めて感謝したいと思います。次は受験に向けて頑張ります。3年間、本当にありがとうございました。

女子バスケットボール部（主将：川内野 鈴）

市中体、応援ありがとうございました。結果は、23対88で1回戦敗退となりました。チーム全員で試合に出ることはできませんでしたが、練習の成果を発揮できる良い試合になりました。1・2年生は、今回の試合で後悔したことを次の試合で生かせるようにしてほしいです。3年間ありがとうございました。

8月（葉月、August）の行事

- 1日（土）少年の日
- 3日（月）～7日（金）三者面談（3年）
家庭訪問（1・2年希望者）
- 9日（日）登校日 平和集会 安全点検
- 11日（火）～16日（日）学校閉庁日
- 19日（水）食育の日
- 24日（月）授業開始日 全校集会
- 25日（火）部活動休養日①・定時退勤日①
体位測定 専門委員会
- 26日（水）部活動休養日②・定時退勤日②
- 28日（金）生徒朝会
第2回テストのため部活動中止

9月2日（水）～4日（金）第2回テスト

